
 

Protokoll 
 

der ordentlichen Generalversammlung des GAK 1902, Fußball 

 
 

Ort:  Europasaal Wirschaftskammer Steiermark, Körblergasse 111-113, 8010 Graz 

Zeit:  Mittwoch, 26. Juli 2023, 19:02-21:10 Uhr 

 

1. Begrüßung 
 

Michael Gaisbacher begrüßt um 19:02 die Anwesenden im Europasaal der Wirtschaftskammer und 

übergibt das Wort an den Direktor der WK Steiermark, Herrn Dr. Karl-Heinz Dernoscheg. Dieser 

heißt den GAK herzlich willkommen und wünscht ihm alles Gute für die kommende Saison.  

Die 14. Generalversammlung seit der Neugründung beginnt aus aktuellem Anlass mit einer 

Gedenkminute für den verdienten GAK-Funktionär Harald Glashüttner. 

 

2. Feststellung der Anzahl der Anwesenden und Stimmberechtigten 
 

Es sind 196 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

 

 

3. Genehmigung des Protokolls der GV vom 28.04.22 
 

194 Mitglieder stimmen dafür, 2 Mitglieder enthalten sich der Stimme. 

 

 

4. Tätigkeitsbericht des Vorstandes  
 

Der Obmann des GAK 1902, René Ziesler, gibt einen Überblick über die wesentlichen Ereignisse 

seit der letzten Generalversammlung: 

 

• Sportlich: Mit den zur Verfügung stehenden Mitteln ist es der Mannschaft in der 

abgelaufenen Saison gelungen, eine Überperformance zu erreichen.  

Das Cup-Derby im Oktober war in aller Munde und hat gezeigt, was der GAK bewegen kann.   

Die Zuschauerzahlen beim letzten Heimspiel gegen Amstetten (7.500 Zuschauer) 

beziehungsweise die Aufbruchstimmung vor dem letzten Spiel, die Menge an Fans, die die 

Mannschaft nach Dornbirn begleitet hat, machen den Vorstand sehr stolz! Trotz des 

bitteren Spiel-Ausganges ist das Erreichen des 2. Platzes ein sehr großer Erfolg! 

Ein Danke auch an Jasmin Pistotnik – Leiterin der GAK-Frauen. Nach einer grandiosen Saison 

ist das Frauenteam leider in der Relegation gescheitert – wir geben aber nicht auf – das 

zeichnet den Verein aus! 

 

 

 

 



 

• Infrastruktur: Das ehemalige „Nordstern“ konnte als zukünftiges Akademieheim erworben 

werden.  

Unser Vereinslokal „Heimspiel“ wird von Uschi Albrecht geführt – Herr Ziesler spricht ein 

herzliches Dankeschön dafür an sie aus.  

Die Jugend ist unser Fundament – aus diesem Grund haben wir diesen Weg eingeschlagen.  

Im Bereich der Kabinen und Sanitäranlagen für die Jugend beziehungsweise auch bei den 

Kabinen der KM I wurden kleinere Umbauarbeiten durchgeführt.  

René Ziesler spricht seinen Dank an den Geschäftsführer der GAK Fußball Akademie GmbH, 

Matthias Dielacher aus. 

 

• Wirtschaftlich: Ein herzliches „Danke“ an alle Mitglieder – ohne die Mitgliedsbeiträge wäre 

der GAK nicht da, wo er ist!  

Ein großes Danke auch an alle bisherigen und an alle neuen Sponsoren! Wir versuchen in 

jeder Saison, das Beste herauszuholen, momentan ist die wirtschaftliche Lage allerdings 

sehr schwierig.  

Der Vorstand geht ein gesundes Risiko ein, das sich der GAK auch zutraut.  

Der Obmann bedankt sich beim Vorstand, bei den Geschäftsführern der Merchandising 

GmbH (Florian Stadlober und Georg Dielacher) und den Rechnungsprüfern (Michael 

Gaisbacher und Gerald Stoiser), die alle bereit sind, wenn es eng wird, auch etwas einzulegen! 

Im Jänner 2023 wurden von den genannten Personen aus privaten Taschen 120.000,00 € in 

den Verein einbezahlt – Applaus der Mitglieder! 

 

 

4.1 Ausblick auf die neue Saison 

 

Der ehemalige Kassier des GAK, Harald Aunitz, wird auf die Bühne gebeten – er erhält eine 

Auszeichnung mit der Ehrennadel des GAK! 

 

Änderung im Vorstand: 

 

Thomas Pucher (berufliche Gründe) und Andreas Kinsky (gesundheitliche Gründe) haben sich dazu 

entschlossen, den Vorstand des GAK zu verlassen. Andreas Kinsky wird uns weiterhin unterstützen! 

Der GAK wünscht beiden alles Gute für die Zukunft!   

Wir heißen das neue Vorstandsmitglied – Herrn Thomas Sattler - herzlich willkommen! 

Thomas Sattler bedankt sich und fühlt sich geehrt, mit diesem Vorstand zusammen zu arbeiten. Er 

ist ein GAK-Fan der ersten Stunde und mit dem GAK durch alle Zeiten mitgegangen! Das erklärte 

Ziel ist der Aufstieg in die Bundesliga – der GAK hat einen tollen Vorstand, tolle Trainer, tolle 

Mitglieder und tolle Fans! Er möchte seine Kraft einbringen und den GAK bestmöglich unterstützen! 

Thomas bezeichnet sich als klassischen KMU-Unternehmer (KBO Ostermann, Guttomat, 

Gänsweider, Güssinger Garnelen…) 

Bei der Abstimmung wird Thomas Sattler als neues Vorstandsmitglied einstimmig angenommen! 

 

 

 

 

 

 



 

Neue Sponsoren/Vorstellung des Trikots: 

 

Am Rücken bleibt die IMMOLA GmbH – Danke an DI Markus Lampesberger, der trotz schwieriger 

Lage auf dem Grazer Immobilienmarkt als Sponsor weitermacht! 

Unter der Rückennummer NEU die Kleine Zeitung, die die Marketingstrategie geändert hat und 

wieder mehr Sportsponsoring betreibt. 

Am Ärmel NEU – MLS Personaldienstleistung GmbH– danke für die Erweiterung des bisherigen 

Sponsorings! 

Energie Steiermark, Soundportal u. GRAWE bleiben wie bisher vorne am Trikot. 

Weitere neue Trikotsponsoren sind Johannes Strommer und KFZ-Technik Köck mit Kevin Raith 

- herzlichen Dank! 

Bis sich ein neuer Hauptsponsor findet, bleibt unser Obmann, René Ziesler mit seiner Ziesler 

GmbH auf der Brust und übernimmt wiederum in schwierigen Zeiten die Verantwortung. 

 

 

Sportliches (Sportlicher Leiter Didi Elsneg): 

 

Didi beginnt mit einem Satz zum letzten Spiel in Dornbirn: „Scheiße gelaufen“, die Heimfahrt war 

für ihn extrem schmerzvoll – ab dem nächsten Morgen war er aber schon wieder mit Kaderplanung 

abgelenkt. 
 

Zu den Neuzugängen: der wichtigste Punkt war, die Achse beizubehalten – daher wurde zB Jovicic 

verlängert; der Abgang von Bogdan Viunnyk und Lenn Jastremski war vorhersehbar. 
 

Didi ist guter Dinge, dass der neue Kader im Rahmen unserer Möglichkeiten wirklich gut ist.  

St. Pölten u. Ried haben natürlich bessere Mittel, aber damit steigt man auch nicht automatisch auf. 

 

• Christian Lichtenberger: zentrale Position, „Ersatz“ für Liendl (ist natürlich nicht möglich); 

Verbesserung gegen den Ball war uns wichtig; ist sehr variabel einsetzbar, extrem 

teamfähig, ein Fighter 
 

• Daniel Maderner: aus Belgien zurückgekommen, Charakter top, war Torschützenkönig in 2. 

Belgischer Liga, kann Bälle festmachen und hoffentlich auch Tore schießen, ist eine 

Topverstärkung 
 

• Jan Stefanon: war nach seiner Verletzung heute individuell erstes Mal am Platz; 36-37 km/H 

im Vollsprint, Ballverarbeitung ist noch verbesserungsfähig;  
 

• Yannick Oberleitner: der Abgang von Paul Koller hat sich abgezeichnet – daher wurde 

Yannick beobachtet – ist mit LASK fast aufgestiegen; war absoluter Wunsch-Ersatzkandidat;  
 

• Felix Holzhacker: Linksfuß als Außenverteidiger war Didi sehr wichtig 
 

• Michael Cheukoua: ist ein Spielertyp, der sehr überraschend agiert, gutes Dribbling, 

Schnellkraft – kann das Spiel in die richtige Richtung lenken;  

 

 

 

 

 

 



 

Michael Gaisbacher spricht im Namen des GAK ein herzliches Danke an Didi für seine tolle Arbeit 

aus! 

 

Paul Koller geht zu Altach – vertragliche Details können hier nicht genannt werden (es wurde 

Stillschweigen vereinbart). Paul hat bei uns eine unglaubliche Entwicklung durchgemacht (ist U21 

Nationalteamspieler), sein Abgang tut natürlich weh, aber die Weiterentwicklung von Paul beweist, 

dass der GAK eine gute Plattform für junge Spieler ist! 

Bedingt durch seine Verletzung in den Frühjahrsmonaten sind leider einige interessierte Vereine 

„abgesprungen“, die sicher finanzkräftiger gewesen wären, alles in allem konnte mit Altach aber ein 

gutes Paket geschnürt werden - wir wünschen Paul Koller alles Gute! 

 

Seit heute steht auch der Abgang von David Peham fest. Didi hat ihm klar kommuniziert, dass seine 

Situation in dieser Saison ähnlich geblieben wäre wie im Frühjahr (eher Bank-Platz); Wir hätten uns 

von David mehr erwartet, aber menschlich und als Teamspieler war und ist David top! 

 

Aus diesen Abgängen ergibt sich Luft für Neuzugänge – der Wunsch von Didi ist es, noch jemanden 

für das offensive Mittelfeld zu holen. 

 

Die Spieltaktik der Mannschaft wird sich aufgrund der personellen Änderungen natürlich ändern – 

angestrebt werden mehr Dynamik und viel mehr Speed; die defensive Stabilität soll beibehalten, 

aber die Ballbesitzphase soll ausgebaut werden. 

 

Was ist die Erwartung bzw. das Ziel für diese Saison? 

René: Die erfolgreiche abgelaufene Saison soll wiederholt werden. Er hofft, dass wir am Ende 

diesmal die Glücklichen sein werden! 

René weist darauf hin, dass alle etwas zum Erfolg beitragen können, auch die Fans und Mitglieder! 

 

Didi: Das Ziel „Aufstieg“ kann realistischerweise nicht kommuniziert werden, aber ein Platz unter 

den Top 4 wird auf alle Fälle angestrebt! Für viele Spieler war die Situation vor Dornbirn neu - ganz 

viele Kleinigkeiten tragen zum Erfolg/Nicht-Erfolg bei! 

 

 

5. Bericht des Kassiers  

(Kassier/Geschäftsführer der GAK 1902 GmbH Harald Hochleitner) 

 

Liquide Mittel: Plus € 200.000 seit letzter GV (Stand € 568.000) 

 

Erlöse:  

Die 3. ÖFB Cup-Runde gegen Sturm hat uns im Erlösbereich sehr viel Gutes beschert; Ticket- und 

zuschauermäßig hatten wir eine extrem positive Frühjahrssaison. Im Schnitt sind im Frühjahr 3.900 

Fans ins Stadion gekommen, das ergibt ein Plus an Einnahmen von € 300.000!  

Weiters haben wir stark vom hohen Lizenzbonus profitiert und konnten außerdem durch 

kontinuierliche Aufbauarbeit in der Jugend sehr gute Transfer- und Verleiherlöse erzielen. 

 

 

 

 



 

Aufwendungen:  

Die Aufwände für Stadionnutzung und Heimspiele sind bedingt durch das Cup-Spiel erhöht. Auch 

der Mietaufwand für die Spielerunterkünfte steigt ständig, da wir etliche Spieler im Kader haben, 

die ihren Wohnsitz zu weit entfernt haben und daher eine Wohnung benötigen. Der 

Personalaufwand war durch die Nachrüstung an Spielern im Winter und die hohen Punkteprämien 

ebenfalls leicht erhöht. 

 

Der vorläufige Gewinn für die abgelaufene Saison beträgt € 210.000 – Änderungen durch die Bilanz 

sind allerdings noch möglich! 

 

 

 

Budget für 2023/2024: 

 

 

Die Erstellung des Budgets für 2023/2024 ist eine große Herausforderung;  

 

Summe Erlöse 4,455 Mio 
  

Die Zahl der bisher verkauften Abos ist ein absoluter Rekord seit Neugründung! 

Der Zuschauerschnitt wurde vorsichtig prognostiziert; Sponsoren aufzustellen ist momentan 

extrem schwierig;  

 

Summe Aufwendungen: 4,714 Mio 
 

Im Bereich der Kosten gibt es drastische Erhöhungen (zB Stadionmiete, Kosten für Catering, 

Ambulanz, Polizei…);  

Der Personalaufwand Sport Gesamt (Kampfmannschaft, Frauen, Jugend) ist mit 2,9 Mio ca. gleich 

wie im Vorjahr – ein Dank an Didi für die perfekte Zusammenarbeit! 

Der vollständige Akademiebetrieb verursacht natürlich auch weit höhere Kosten. 

 

Aus diesen Gründen ergibt sich im Budget ein Verlust von ca. € 400.000, der aber cashflowmäßig 

und auch durch vorgetragene Bilanzgewinne abgedeckt ist. 

 

Harald Hochleitner spricht an, wie wichtig der Beitrag der Fans, der Community ist! 

 

Er ist stolz, zu verkünden, dass ein Plus von 25 % an neuen Mitgliedern dazugekommen ist. 

Aktuell hat der GAK rund 1.300 Mitglieder! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

5.1 Bericht der Rechnungsprüfer 

 

Michael Gaisbacher und Gerald Stoiser führen laufend die Rechnungsprüfung durch, sie haben 

Einblick auf die Konten und über die Teilnahme an den Vorstandssitzungen ist der Blick auf das 

Budget und die Gesamtsituation immer gegeben! 

 

Michael weist darauf hin, dass wir im Vergleich zu Mitbewerbern einen hohen Nachteil haben, da 

die Spieltagskosten, die Stadionmieten und die Platzkosten enorm hoch sind! 

Außerdem werden – bedingt durch die Stadionsituation (Vertrag mit Brauunion u. Merkur) für uns 

2 wichtige Sponsorengruppen ausgeschlossen!! 

Der Vorstand verantwortet jedes Jahr ein Budget – man geht ein seriös kalkuliertes Risiko ein, das 

verdient Anerkennung! 

Es bestehen keinerlei Verbindlichkeiten, die über die üblichen Zahlungsziele hinausgehen - das 

macht uns stolz und fit für die Zukunft! 

 

Was können die Mitglieder tun? Ganz wichtig ist es, Zuseherpotenziale im Umfeld zu aktivieren! 

Mehr Zuschauer im Stadion bringen dem GAK extrem viel an Mehreinnahmen! 

Michael ist glücklich, bestätigen zu können, dass die Zahlen, die präsentiert werden, seriös und 

richtig sind! Gerald Stoiser kann heute nicht anwesend sein, weil er im VIP-Club alles für das erste 

Heimspiel vorbereitet! 

 

 

 

6. Bericht Sektion Frauenfußball   

(Sportliche Leiterin GAK Frauen Jasmin Pistotnik) 

 

Jasmin ist seit 2015 Trainerin und hat 2017 eine Mädchenmannschaft gegründet. Heuer hat sie das 

UEFA-A Diplom abgeschlossen. Sie bedankt sich beim Vorstand für die Unterstützung!  

 

Es gibt 2 Mädchenmannschaften (eine U12 und eine U13-Mannschaft) und 1 Frauenteam  

Die U13 hat in der Leistungsklasse mitgespielt, das ist einzigartig! 

 

Das Frauenteam I hat den Aufstieg in die 2. Bundesliga ganz knapp nicht geschafft, da das 

Relegationsspiel gegen LASK leider nicht gewonnen werden konnte. 

 

Aus der bisherigen U13 wird in dieser Saison das Frauenteam II, dessen Ziel es ist, in die Steirische 

Landesliga aufzusteigen.  

Die GAK-Frauen haben den besten Besucherschnitt aller Frauenmannschaften in der Steiermark – 

das macht uns stolz! 

Michael wünscht den Frauen alles Gute für die neue Saison! 

 

 

 

 

 

 

 



 

7. Bericht Sektion Specials 

 

Matthias Dielacher spricht in Vertretung für Thomas Kepplinger 

Das Team der GAK 902 Specials konnte im Jahr 2022 mit beiden Teams gewinnen und befindet 

sich auch dieses Jahr bereits wieder auf Gewinnkurs! 

 

Ein großes Specials-Turnier hat heuer auch in Weinzödl stattgefunden – herzlichen Dank an Uschi 

Albrecht für die Abwicklung der Verpflegung! 

Bei diesem Turnier war eine unglaubliche Begeisterung spürbar, das verdient sich wirklich großen 

Respekt! Matthias spricht eine Einladung an alle aus, bei so einem Turnier einmal zuzuschauen! 

  

Es gibt natürlich auch Wünsche des Special Needs Teams – man würde sich über Verbesserungen 

im Bereich Ausrüstung sehr freuen! 

Ein Großteil der anfallenden Kosten wird vom Verein übernommen – das machen wir gerne – 

aber Sponsoren sind immer willkommen! 

 

Ein herzlicher Dank gilt den beiden Sponsoren des Special-Teams, der Wiener Städtischen und der 

Firma Sonepar (als neuer Sponsor dazugekommen)! 

 

 

8. GAK-Akademie 

 

Fußball ist die Trägerrakete von Integration, Bewegung und Sport! Das ist wirklich enorm wichtig 

zu erwähnen (in der Politik wird immer nur „versprochen“). 

 

Geschäftsführer der Fußball Akademie GmbH Matthias Dielacher/Leiter der GAK-Akademie 

Christian Zach: 

 

Rückblick auf das erste Jahr GAK-Akademie: 

 

Was bedeutet der Akademie-Status? Der Akademie-Status ist das höchste Siegel des ÖFB für den 

Nachwuchs. Es sollen Spieler hervorgebracht werden, die später unsere Profimannschaft 

verstärken und es sogar in die Bundesliga schaffen können! 

 

Wie schaut eine typische Woche für einen Akademie-Spieler aus? 

  

o Montag, 08:00 Schule, nach Unterrichtsende von 17-19:30 Training 

o Dienstag: Frühtraining 08:00, Frühstück, Schule, Nachmittags-Training 

o Mittwoch: Schule, kein Akademie-Betrieb 

o Donnerstag wieder Früh- u. Nachmittags-Training; dazwischen Schule 

o Freitag: Schule, Nachmittags-Training 

o Samstag: Spiel 

  



 

Das bedeutet VOLLBETRIEB die GANZE WOCHE – das ist eine unglaubliche Leistung! 

 

Das Trainingszentrum soll die Heimat der Akademie-Spieler werden. Dazu wurde das  

ehemalige „Nordstern“ mit angeschlossenem Hotel erworben (die Zimmer waren auch 

ursprünglich als Spieler-Homes gedacht). Nur die Top-Akademien können das bieten (trainieren, 

wohnen, essen auf einem Platz). 

 

Im August werden die ersten Spieler ins Heim einziehen. Die Verpflegung wird für alle Spieler 

angeboten (nicht nur für Heimbewohner), dafür wird ein eigener Koch eingestellt. 

  

Nächste Woche bekommen wir endlich einen neuen Kunstrasen (Tausch wird von der Stadt Graz 

vorgenommen);  

Weitere Pläne, die den Ausbau des Jugend-Trainingszentrums betreffen, gibt es und diese werden 

präsentiert, sobald sie spruchreif sind! 

 

Wir spielen ab jetzt in der Jugend-Regionalliga des ÖFB (gegen Hartberg, Leoben, Wien, KSV, St. 

Pölten, Amstetten….) 

Christian Zach stellt klar, dass er mit den AKA-Mannschaften in den nächsten Jahren sehr wohl 

gegen die Top-Akademien spielen will! 

Die sportliche Entwicklung der U15, U16 und 18 im letzten Jahr ist enorm! Es konnten zB Siege 

gegen die AKA Burgenland oder die AKA Steiermark errungen werden! 

 

 

Vorstellung des Teams von Christian Zach: 

Von der U15 bis zu den Amateuren hat eine Umstrukturierung stattgefunden, es wurde dabei 

höchstmögliche Professionalisierung angestrebt! 

 

➢ U15: Trainer Michael Langmann, Co-Trainer Jan Köhldorfer 

➢ U16: Trainer Martin Stranzl, Co-Trainer Jürgen Rothdeutsch 

➢ U18: Trainer Enrico Kulovits, Co-Trainer Bojan Karac 

➢ Amateure: Trainer Michael Liendl, Co-Trainer Martin Spreitz 

 

Es gibt eine medizinische Zusammenarbeit mit dem Klinikum, wir arbeiten mit Psychologen, 

Masseuren usw., das zeigt, wie professionell wir aufgestellt sind. 

 

Christian Zach weist darauf hin, dass der Verein aber auch von den Fun-Kids bis zur U14 lebt – ein 

riesiges Dankeschön an SpielerInnen, TrainerInnen, BetreuerInnen usw. 

 

In Puncto Förderungen werden wir nicht gleich behandelt wie andere Akademien – daher basteln 

wir an Sponsorenpaketen, die auch im kleineren Rahmen möglich sind. Matthias Dielacher ruft 

dringend auf, Sponsoren zu suchen! 

 

 

 

 

 

 



 

9. Abstimmung über fristgerecht eingebrachte Anträge 

(Matthias Dielacher) 

 

Franz Matzer Jun. (nicht anwesend) ist ein sehr aktives Mitglied und hat einen Vorschlag darüber 

eingebracht, wie man die Mitgliedschaft beim GAK attraktiver gestalten könnte. 

Die Struktur des Vereins ist seit der Gründung in der ersten Klasse gleichgeblieben, aber 

mittlerweile hinterfragenswert – der Vorstand würde daher gerne da und dort etwas ändern und 

sich dazu verschiedene Modelle anschauen.  

Als Mitgliederverein wollen wir das in einer Arbeitsgruppe evaluieren – mit Leuten aus unseren 

Reihen (Mitgliedern, Fans…) – es soll ein Vorschlag erarbeitet werden, der dann bei der nächsten 

GV vorgestellt wird. 

 

10. Allfälliges 

 

Fragen aus dem Publikum: 

Albert Holzinger: Frage, ob der Kassenbericht nicht genehmigt und der Vorstand entlastet werden 

muss? 

Antwort Matthias: prinzipiell ja, aber nur, wenn eine Wahl stattfindet 

Frage: Gibt es Sponsoren, die in unserem Vereinsnamen genannt/geführt werden wollen und 

wieviel würde das kosten?  

Antwort René: momentan gibt es keine Interessenten, falls jemand auftaucht, braucht es dazu 

einen Beschluss der GV 

Ein Mitglied möchte den Vorstand auch bei dieser GV entlasten – seiner Meinung nach ist das eine 

Wertschätzung für die geleistete Arbeit => Abstimmung findet statt: 

EINSTIMMIGE ENTLASTUNG DES VORSTANDES! 

Frage: Laut Gerüchten waren in Dornbirn potenzielle Sponsoren anwesend, das Sponsoring hätte 

aber nur im Fall eines Aufstieges stattgefunden?  

Antwort René: man ist natürlich im Kontakt, aber aus den Gesprächen hat sich bisher nichts 

ergeben 

Frage: Wie schaut es mit den Bemühungen für ein eigenes Stadion aus? 

Antwort René: es gibt eine Gruppe, die sich nur damit beschäftigt, wo ein Stadion entstehen 

könnte…. um mehr geht es derzeit noch nicht 

 

 



 

Frage: In den Medien wurde kommuniziert, dass Weinzödl doch ein Thema für das Stadion ist… 

Probleme mit Böschung…? 

Antwort René: Weinzödl ist für uns die Wunschoption Nummer 1, sobald es etwas Neues gibt, 

wird das ganz sicher in den Medien präsentiert 

Frage: Wieviel wurde für Peham u. Koller eingenommen? 

Antwort Michael: es dürfen keine Zahlen genannt werden – in den Medien genannte Zahlen sind 

jedenfalls Fiktion; bei Peham war die Auflösung einvernehmlich – daher gibt es hier keine 

Transfer-Einnahmen 

Frage: Gehen die Solidaritätsbeiträge für Sabitzer und Co nicht an den Steirischen 

Fußballverband? 

Antwort Matthias: ja, das Geld geht zuerst an den STFBV, dann wird es allerdings an den 

ausbildenden Verein weitergeleitet 

Ein Mitglied spricht dem Vorstand seinen Dank aus! 

 

11. Schlussworte des Obmanns 

 

René bedankt sich herzlich für das Vertrauen der Mitglieder und Fans und richtet einen Appell an 

die Mitglieder, uns weiterhin zu unterstützen und ins Stadion zu kommen! 

 

Schluss der Sitzung 21:06 

 

 

 

 

 


